
   Conseil d’établissement 
    Procès-verbal 

Le jeudi 13 juin, 17 h 00 
 École Notre-Dame-de-l’Assomption, Berthier-sur-Mer 

 
 

PRÉSENCES : France Campagna ☒ Marie-Ève Lampron  ☒ (Parent substitut) 
 Julie Gendreau ☒  Véronique Couture  ☐ 
 Éric Lavoie ☒ Véronique Tremblay  ☒ 
 Karina Guillemette ☒ Chloé Ouellette  ☒ 
 Marie-France Bolduc ☐ Paméla Simard-Coulombe   ☒   
 Karen Paré ☒ Nadia Bouffard  ☐  (Parent substitut) 
 Sébastien Dufour ☒ Katy Fournier-Vallières  ☐   
 Isabelle Collin ☒  
 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 
1. Ouverture de la séance et 

vérification du quorum  
(art. 61 LIP) 

Madame Véronique Tremblay souhaite la bienvenue à tous les 
membres. 

 

2. Lecture et adoption du 
projet d’ordre du jour 
(document remis) 
 
C.É. # 23-24-06-13-045 

Madame Véronique Tremblay fait la lecture de l’ordre du jour.  
 
 
 
 
 
 
  
 

Adoption 
 
Il est proposé par  
Mme France Campagna et résolu :  
 
Que l’ordre du jour de la séance soit 
adopté tel que déposé. 
 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
  



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 
3. Adoption du procès-verbal 

de la dernière séance et 
suivis (document remis) 
 
C.É. # 23-24-06-13-046 
 

Après la lecture, on souhaite enlever la mention « parent 
substitut » pour Mme Katy Fournier-Vallières et modifier le nom 
de M. Olivier Martineau au procès-verbal. 
 
 

Adoption 
 
Il est proposé par Mme Chloé 
Ouellette et résolu : 
 
Que le procès-verbal de la dernière 
séance soit adopté. 
 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

4. Service de garde 
(programme d’activités, 25 
et 26 juin, journées 
pédagogiques du mois 
d’août) 
 
 
 
 
C.É. # 23-24-06-13-047 
 

Mme Marie-Josée Morin présente les dates d’ouverture du 
service de garde pour NDA, soit les 25 juin, 22-23 et 26 août. 
Mme Karina présente les dates d’ouverture pour La 
Francolière, soit les 25 et 26 juin, 22-23 et 26 août. 
 

Approbation 
 

Il est proposé par Mme Véronique 
Tremblay et résolu : 
 
Que le nouveau code de vie soit 
adopté tel que proposé. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

5. Fournitures scolaires 2024-
2025 
 
 
C.É. # 23-24-06-13-048 
 

Un montant de 70$ maximum est alloué pour les cahiers 
d’exercices. 
M. Éric explique ce qui peut être mis sur les listes de matériel. 
 
Facture des cahiers d’exercices : nous sommes en-dessous de 
la moyenne des autres écoles pour l’année 2023-2024.  

Approbation 
 
Il est proposé par Mme Marie-Ève 
Lampron et résolu : 
 
Que les listes de fournitures scolaires 
2024-2025 soient approuvées tel que 
proposé. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
6. Entrée progressive 2024-

2025 – Maternelle 4 et 5 ans 
 
 
C.É. # 23-24-06-13-049 
 

Les portes ouvertes ont eu lieu dernièrement avec les futurs 
élèves de la maternelle 4 et 5 ans. Nous avons également tenu 
une rencontre en soirée avec les parents de la maternelle 4 ans.  
L’entrée progressive se fera sur 5 jours. M. Éric explique la 
nécessité de l’entrée progressive pour les élèves de 4 et 5 ans. Il 
explique que la première journée sera sous forme d’entrevues 

Approbation 
 

Il est proposé par Mme Paméla 
Simard-Coulombe et résolu : 
 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 
individuelles et les 2-3 et 4e journées seront en demi-journée, 
groupe A et B. La 5e journée, tous les enfants sont présents. 
 
 
 
 

Que les entrées progressives 2024-
2025 pour les classes de maternelle 4 
et 5 ans soient approuvées tel que 
proposé. 
 

Approuvé À L’UNANIMITÉ 
7.  Projet éducatif – École 

intégrée Notre-Dame-de-
l’Assomption et de La 
Francolière 
 
 
 

M. Éric et Mme Léonie expliquent le plan d’action.  
 
Les poinçons n’existeront plus, mais il y aura encore des 
conséquences pour les manquements. Nous sommes 
présentement en période de transition. Il y aura une 
consignation électronique au dossier de l’élève, tout au long de 
l’année 
 
 

Information 
 

 

8. Retour sur la consultation 
des élèves (comité) 
 
 
 

Mme Véronique présente les résultats de la consultation auprès 
des élèves. 
NDA : 
Les ateliers qui ont été les plus populaires (plus de 50 votes) : 

- Cuisine 
- Fabrication de bijoux 
- Science 
- Construction 
- Théâtre 
- Robotique 
- Sport 

 
Valeurs :  
Heureux 40, adoré 37. 
 
La Francolière : 
Sondage sur les valeurs 
J’aime 32, neutre 39, pas aimé 6. 
 

Information 
 

 

9.  Assemblée générale de 
parents (date) et 
présentation du rapport 
annuel (Madame Tremblay) 

5 septembre à 18h30 gymnase NDA 
Fête de la rentrée le 11 septembre et remis le 12 septembre en 
cas de pluie. 
 

Adoption 
 
Il est proposé par Mme Karina 
Guillemette et résolu : 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 
 
 
C.É. # 23-24-06-13-050 
 
 

Mme Véronique Tremblay présente le rapport annuel du conseil 
d’établissement. 

 
Que la date choisie pour l’assemblée 
générale de parents soit adoptée. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

10. Activités et sorties 
éducatives 2024-2025 
 
 
C.É. # 23-24-06-13-051 
 

M. Éric présente toutes les activités qui ont été faites tout au long 
de l’année. 
 
Pour le mois de septembre 2024, il est entendu qu’on approuve 
les sorties par courriel.  
 
 

Approbation 
 

Il est proposé par Mme Karen Paré, 
et résolu :  
 
Que les activités et sorties 
éducatives 2024-2025 soient 
approuvées. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ  
11. Fête de la rentrée 2024-

2025 
 
 
 

11 septembre 2024 à NDA et 12 septembre en cas de mauvaise 
température 
Il y aura une playlist pour la musique. 
Une activité plus simple, le but est de socialiser et de se connaître. 
  

 
 

Consultation 
 

 
 

12.  Bingo Richelieu (madame 
Fournier-Vallières) 
 
 
 

Mme Véronique explique que Mme Fournier-Vallières a envoyé 
un courriel, mais elle n’a pas eu de réponse.  

 
 

Information 

13. Murale (La Francolière et 
Notre-Dame-de-
l’Assomption) 
 
 

M. Éric explique le projet pour la revitalisation du muret sur la 
rue du Couvent. 
Une conseillère a parti 60 tournesols pour planter sur le long de 
la clôture. 
 
Francolière 
La municipalité a eu une subvention pour faire une murale sur 
l’école. L’artiste Yannick Picard refuse de mettre des mots sur sa 
murale alors il faudra peut-être changer d’artiste. 
 
Les membres du conseil proposent d’approcher Mme Chantal J. 
Garant. 

 
 
 
 

Information 
 

 
 
 

 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 
14. Représentants au conseil 

d’établissement 
 
 
 

M. Éric propose de garder la même chose. Cependant, il y aurait 
2 membres du service de garde et 0 pour le personnel de soutien. 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
 
 

Consultation 

15. Informations 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

15.1 Du comité de parents  
 
Madame Véronique explique le plan triennal. Pour que la 
demande soit acceptée pour un agrandissement, il doit y avoir 
plus de place dans un arrondissement 20km. Cela nécessite 
d’avoir besoin de 3 à 4 locaux supplémentaires. 
 
 
Mme Véronique explique les différentes conférences auxquelles 
elle a assistées au congrès du comité de parents. 
 
 
 15.2 Des membres du personnel de l’école 
 
Course/marche Pierre Lavoie à Montmagny 
M. Olivier Chouinard est venu faire des ateliers de robotique. 
 
Mosaïque à St-François 
 
15.3 Du service de garde 
 
Baleine nomade est venue à St-François 
 
 
15.4 Municipalité 

 
Terrain de Football à St-François, la pelouse été semée pour que 
nous soyons prêts pour l’automne.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Informations 
 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 
La clôture sera enlevée par la suite. 
 
 
 
15.5 Correspondance 
 
 
Visite aux olympiades des métiers professionnels et 
technologiques à Québec les 8 et 9 mai. 
 
Allocation de 300$ par autobus 
 

17.  Questions du public  
Aucune 

 

18. Levée de l’assemblée 
 
 
C.É. # 23-24-06-13-052 

L’assemblée est levée à 19h35. Décision 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant 
été traités, il est proposé par 
Mme_Karina Guillemette_, et résolu :  
 
QUE la séance soit levée. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

   
 
 
 
  _________________________________ ____________________________________ 
  Éric Lavoie, directeur Véronique Tremblay, présidente 


